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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 15.06.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit Auslauf des Pilotprojektes Horte an den Schulen der Stadt Erfurt gibt es weitreichende 

Veränderungen in den Abläufen für Eltern, Erzieher und Schulen. In der Kommunikation nach 

außen werden dabei verschiedene Zahlen und Mutmaßungen kommuniziert, was zu 

Unsicherheiten bei allen Betroffenen führt. 

Vor diesem Hintergrund frage ich: 

 

1. Welche Nutzungszahlen für die Schulhorte sind im neuen Schuljahr 2016/2017 zu erwarten und 

welche Veränderung stellt dies zu den Vorjahren dar? 

 

2. Wieviel Erzieherstellen sind dafür vorgesehen und wie ist der Stand der derzeit nicht besetzten 

Stellen? 

 

3. Wie gestaltet sich der Hortpreis für die Erfurter Schulhorte und welche Veränderungen wird die 

Hortgebühr im kommenden Schuljahr erfahren? 

 

 

 

03.06.2016, gez. i. A. Poloczek-Becher   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kemmerich, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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